

「緑と花を育て隊」通信

第3号 H18.12.1

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部公園緑地課)
Tel 34-8473

常盤公園東駐車場周辺に花壇を整備し、11月12、18、19日に約3,600本のキンセンカ花苗を植えました。11月22、24日に市役所庁内ボランティアに6,000本、また、26、27日に常盤通り振興会5,100本、宇部郵便局に300本のキンセンカ花苗を配付しました。活動に参加したスタッフの皆様。大変お疲れ様でした。右の写真は、新たに設置したボランティア看板です。



活動の様子を紹介！

花壇の整備、植付作業中



まず、花苗を畑から収穫！



この日は少人数で大変でした。



お疲れ様です！



苗植え完了！さあ灌水。来年の春が楽しみです！

来年の春には、皆さんが育てたキンセンカの花苗が、常盤公園東駐車場周辺・市役所周辺及び常盤通りをきれいな花で飾ります。
楽しみにしていてくださいね。

枯れは集めの作業



清掃を兼ねて枯葉を集めます。



枯葉を集めて堆肥を作ります。

花苗畑横の雑木林の整備



竹で荒れた林を整備しています。



木の幹がはっきりして雰囲気が一変しました。

宇部日報さんの取材を受けました



取材を受ける古谷委員（隊長）



取材を受けるスタッフ

今回の取材は、**宇部日報の1月1日号**中の環境特集の中で、本活動の紹介として掲載されます。皆さん、是非見てくださいね。
苗の配付が終わり、これからは花壇の管理、堆肥づくり、雑木林の整備や苗木の育成（挿木を含む）をメインに活動を行います。
1月にはボランティア用の休憩室ができます。
みんなで楽しみながら活動をするための拠点として活用しましょう。